

Ressort: Sport

Sven-Göran Eriksson geht doch nicht zu 1860 München

München, 18.01.2013, 16:04 Uhr

GDN - Der Schwede Sven-Göran Eriksson wird doch nicht Teil eines Trainergespanns beim Zweitligisten 1860 München. Das teilte der Verein am Freitag mit.

"Seit dem ersten Kontakt mit dem Verein im November ist einige Zeit vergangen und wir alle wissen, wie schnelllebig das Profi-Fußballgeschäft ist. Deshalb bitte ich alle Beteiligten, meine Entscheidung zu respektieren. Ich wünsche meinem Freund Hasan Ismaik und dem TSV 1860 München viel Erfolg für die Zukunft", sagte Eriksson. Von 1860 hieß es, der Investor sei enttäuscht, werde aber den verabschiedeten Dreijahresplan nicht in Frage stellen, die Finanzen bei 1860 seien gesichert.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-6033/sven-goeran-eriksson-geht-doch-nicht-zu-1860-muenchen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com